DJK Marktsteinach

Volleyballabteilung: Das Urgestein der Volleyballabteilung Kurt Kreuzer hat den Posten des Abteilungsleiters abgegeben. K. Kreuzer leitete seit 1991 diese Abteilung. Aufgrund seiner initiative und seines Engagements entstand der Beachvolleyballplatz, die Spieler nahmen und nehmen noch heute noch an der Freizeit-Mix-Liga teil und die Mannschaft wurde verjüngt. Nun ist die Abteilungsleitung auf mehrere Schultern verteilt. nämlich Beate Kreuzer, Klaus Feser, Michael Wolker, Peter Hofmann und Christopher Giehl.



Bild v. I.: Christopher Giehl, Klaus Feser, Beate Kreuzer, Michael Wolker. Peter Hofmann

Vereinsjugend:

In der Jahreshauptversammlung der Vereinsjugend wurde Susanne Schleyer zur 1. Jugendleiterin und Sarah Oßwald zu ihrer Vertreterin gewählt. In den Jugendausschuss kamen Giehl Patrick, Götzendörfer Rene, Graser Marcel, Hebbeler Sebastian, Keidel Sabrina, Köth Lena, Kuhn Natalie, Müller Florian, Petzer Danielle, Schüßler Patricia, Seuffert Katharina, Stumpf Jacqueline und Wittal Alina.

Als Jahresplanung für 2009 wurden der Besuch einer Go-Kart Bahn, eine Kanufahrt sowie die Teilnahme am Ferienspaßprogramm und am Weihnachtsmarkt der Gemeinde Schonungen bekannt gegeben. Als Partyhöhepunkt steht ein Bayerischer Abend für Jung und Alt in der Planung. Die Termine der jeweiligen Veranstaltungen werden noch bekannt gegeben.